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「金が欲しい！」総連の涙ぐましい工作 2010/08/05 07:30 

  産経が連日一面トップのスクープ！ 

  

  50万無償化署名に日教組、JR総 

  連など民主支持組織が全面協力！ 

  
 日頃の主張を曲げてまで何としてでも「金が欲しい」。朝鮮総連の涙ぐましい工作の模様を産経新聞が5日の朝刊1面トップで

すっぱ抜いてくれました。TBS、朝日が既に「朝鮮学校も無償化へ」と報道を先行させていますが、報道でも産経の孤軍奮闘が目

立っています。まずはご覧下さい。無償化が実現すると総連にまとめられてそのまま北の将軍様へ、また核開発の資金に使われ

る懸念も消えません。 
  
 文科省の前では金父子「礼賛」封印 総連が朝鮮学校に“授業改竄”指示  
  
 在日本朝鮮人総連合会（朝鮮総連）が全国の朝鮮高級学校（高校）に高校授業料無償化適用を検討するための文部科学省の

視察に合わせ、金正日総書記を礼賛する歴史授業をなくす時間割の改（かい）竄（ざん）を指示していたことが内部文書や総連

関係者の証言で４日、分かった。 
  
 思想教育に使われる資料室の封鎖も命じていた。文科省は今月中にも適用に関する方針を決める見込みだが、視察では周到

に用意された授業を見せられたことになり、適用の検討のあり方が根本から問われそうだ。 
  

 
総連、授業改竄を支持とスクープした産経新聞8月5日1面トップ 

（画像クリックでネット記事） 
  

 朝鮮総連関係者によると、文科省からの視察の通知を受け、６月２２～２３日、東京の総連中央本部に教育関連幹部や全国の

朝鮮学校の校長が集められ、無償化に関する緊急対策会議が開かれた。対応策が協議され、統一した想定問答が決められた

という。 
  
 文科省の専門官らによる全国１０カ所の朝鮮高級学校への視察は７月６～１４日に行われた。総連関係者によると、中央での

会議を受け、７月上旬に学校ごとの対策が下され、故金日成主席・金総書記父子を礼賛する教育の柱となる「現在朝鮮歴史」な

どの歴史授業を視察当日のカリキュラムから外すよう指示された。（引用ここまで） 
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文科省他人任せと報じた産経新聞2面記事（画像クリックでネット記事） 

  
 結論から言えば、日本が好きな良識を持った日本人なら、一刻も早くこの左翼政権を潰さないと、どんどん日本の浸蝕が加速さ

れてしまう、ということに尽きると思います。日韓併合100年の首相談話にしても、この朝鮮高校無償化問題にしても、新たな立

法が必要なわけではなく内閣の意向一つでどうにでもなるのですから、「そんな政権をつくった日本人が悪い」わけです。 
  
 下記の朝鮮新報のニュースを見ても、無償化を要求する50万人署名活動に朝鮮総連の同胞、すなわち日教組、平和フォーラ

ム、JR総連などが積極的に協力したというのですから、敵の正体見えたという事でしょう。つまり、民主党政権はこうした反日左

翼組織・団体を支持母体としているのですから、これからもどんどん日本人の血税を特アに捧げる政策を進めることは間違いあ

りません。 
  
 それにしても北朝鮮は民族としての誇り、プライドはないのでしょうか？拉致問題をはじめ一向に誠意ある態度を示さないばか

りか、金が取れると判ったとたんにその敵である日本政府に金をせびるよう在日同胞に指令を出す。司令を受けて動かざるを得

ない同胞もある意味では気の毒なロボットではありますね。 
  
 昨日の参議院予算委員会で西田昌司氏が産経新聞のスクープを配って山教祖問題を追及していました。菅首相も仙谷官房長

官も防戦に必死でしたが、これ以上に過激でも良いと思います。谷垣首相のように生ぬるい「与党ボケ」が払拭出来ないような質

問しか出来ないのなら、稲田朋美議員と変われば良かった。一刻も早く民主党政権を打倒する、そのために民主党を利するよう

な大人の対応をやめて、徹底的に対決して解散総選挙に追い込むべきでしょう。 
  
  

 
在特会の文科省への抗議街宣。こういう地道な運動に100 

人単位で集まってくれるともっとパワーアップ出来るのですが。 
  

 「高校無償化」即時適用を「50万人署名運動」目標超過、広範な世論集結  
  
 朝鮮学校に対する「高校無償化」適用を求める運動が各地で持続的に行なわれており、5月から繰り広げられてきた「50万人

署名運動」はすでに目標を達成した。署名活動には、同胞をはじめ、「日本教職員組合」「平和フォーラム」「JR総連」など中央と
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タグ： 朝鮮学校  授業料無償化  朝鮮総連  授業改竄  金父子礼賛封印  日教組  平和フォーラム  ＪＲ総連   

地方の労働組合、日本の友好親善団体たちも積極的に参与した。 
  
 現在、各地方の同胞、日本市民団体メンバーらが文科省などの日本政府への要請活動を立て続けに行なっている。要請団

は、各単位で集めた署名を持って「無償化」適用を強く求めている。 
  
 7月27日には、「全国朝鮮高級学校学生連絡会」代表たちが11万7722人分の署名を手に、文科省を訪れた。「50万人署名

運動」のうち、5分の1以上は各地の朝高生たちが集めたものだ。「無償化」問題の当事者である朝高生たちは、勉強やクラブ活

動の合間を縫い、活発的に街頭で署名を呼びかけてきた。その彼らの心からの訴えに、多くの人が賛同を寄せた結果である。

［朝鮮新報 2010.8.2］ 
  

  

    

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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2010/08/05 08:58Commented by 猫のひげ さん 

 
金の問題もさることながら、チョン高が「地位」を確保することの問題が大きい。 
文科省に認可された学校になると、弁論大会、甲子園野球などのスポーツ大会など各種

イベントに堂々参加できることになっていきます。 
下手すると、こいつらは日本国籍じゃないのに日本代表！？？？として海外派遣などに

繋がりかねない。 
そんなことにはならないさ、と呑気に構えていられるのかどうか。 

 
文科省の検討委員会のメンバーは公開されていない。視察は単なるアリバイ作りでは。  

 

2010/08/05 09:40Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新、ご苦労さまです。 
今朝私もこの記事を読みましたが、総連は何が何でも、朝鮮学校の無償化を実現させる

為に、形振り構っていられない状態なんでしょう。 
本国からの指令らしいですから、必死なんでしょうけど｢浮いた授業料を本国へ送れ｣とい

う指令が一緒に出ているんではないでしょうか? 
アメリカも新たな制裁を検討している中で、例え1円でも多く外貨をせしめて、金王朝を維

持するのに躍起になってるんでしょう。 
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これはそれだけ苦しいという事で、北朝鮮を締め上げる意味においても、朝鮮学校の無

償化は許してはいけませんね。  
2010/08/05 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>文科省に認可された学校になると、弁論大会、甲子園野球などのスポーツ

大会など各種イベントに堂々参加できることになっていきます。 

 
無償化の対象になるということが認可とイコールならその通りですね。 

 
>文科省の検討委員会のメンバーは公開されていない。視察は単なるアリバイ作りでは。

 
はい。どうせ左翼連中ばかりでしょう。まったくデタラメな内閣ですよ。 

 

2010/08/05 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。  
 
>｢浮いた授業料を本国へ送れ｣という指令が一緒に出ているんではないでしょうか? 
 
そう思いますね。再び経済制裁が進んで、内実は火の車、支那中共の援助で延命してい

る、という状態でしょうからね。 

 
>これはそれだけ苦しいという事で、北朝鮮を締め上げる意味においても、朝鮮学校の無

償化は許してはいけませんね。 

 
そうなんですよ。日本人対象に日本政府が実施した政策に、「俺にも寄こせ、差別をする

な！」と騒ぐ外国人がいる、というだけの話ですから。  

 

2010/08/05 16:59Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、お暑うございます。 

 
昨日の参議院予算委員会で、この件を山本一太さんが追及していましたが、何度聞いて

も川端大臣は官僚答弁に終始していて、ラチがあきませんでしたね。専門委員会の検討

を経て、「最後は大臣の責任において決める」と言っていましたが、この人、旧民社党出

身ですよね。もうその頃の思想信条のカケラも期待できないのでしょうか。 

 
日韓併合談話の質問についての回答も、のらりくらりとかわすばかりで、当初、野党が求

めていた予算委員会の会期を、衆・参で各３日ずつ、というのを嫌がって各２日ずつにし

た理由がよくわかりました。衆議院では、平沢さんからラジオ番組で昔、菅が君が代を歌

わなかった件を追及されて、気色ばんで反論していたし。 

 
参議院選挙で負けたという事実を無視し、それどころか、民主党代表選挙を前に、菅も仙

石もいつまでこの地位にいられるかどうかわからないから、今のうちにやれることはやっ

てしまえ、という魂胆がミエミエです。 

 

2010/08/05 18:19Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>もうその頃の思想信条のカケラも期待できないのでしょうか。 
 
大臣になってからの言動を覧ていると「旧民社」所属だった議員とは思えないですよね。 

 
 
>菅が君が代を歌わなかった件を追及されて、気色ばんで反論していたし。 
 
証拠出せ！とかいってましたよね。野党ボケが直らないようです。 

 
>今のうちにやれることはやってしまえ、という魂胆がミエミエです。 
 
本当に酷いですね。歴代政権で鳩山と菅、どちらが最低か？の争いの雰囲気になってき

ました。大体、所信表明で「最小不幸の」という総理なんて見たことありません(^^；。  
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2010/08/05 18:34Commented by 犬 さん 

金で変（買）える程度の民族心…ってことじゃないですか！  

 

2010/08/05 20:13

Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん こんばんは。 
 
>金で変（買）える程度の民族心…ってことじゃないですか！ 

 
なんかそれも空しい話ですね(^^；。 

 

2010/08/05 22:49Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
東京から任地へ先程戻りました。 
このところ産経新聞１面はＧＪですね～（^^； 
 
山教組の輿石への組織的支援は最早事実ですし、産経１面に掲載された以上、選管、警

察は捜査しない訳にはゆかないでしょう！  

 
私もメールを県警に送りましたが、またぞろ、攻撃を仕掛けます。 

 
宮川さんは繰上げ当選になる可能性がでてきたので、気持ちを引き締めて天命を待つべ

きですね。 

 

 

2010/08/05 23:53Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
勉強しない、高校生にも、授業料無料は 納得できません。 
朝鮮学校 無償なんて、論外です。 
勉強が好きで、優秀な学生に無償の奨学金支給をしてください。 
日本の未来を支える 優秀な学生は 授業料気にせず それこそ 
社会で育てるとはこのことでしょう。 
私事ですが、子供は 勉強大好きでしたが、親に甲斐性がないため、奨学金で 大学院

まで、行きましたが、卒業した時点で、1000万円近い奨学金という借金を背負っていま

す。 
可愛そうですが、普通の家庭では、多いのではないでしょうか。 
所得制限なしの子供手当て 高校無償化 大反対です。 
高等教育にこそ、国が育てるべきだと思います。 
国立の授業料も、私の時は 年12000円でした、幼稚園の費用より安いと問題になり、

いまは、200万円超えています。 
優秀な学生には、国が無償で支援するべきです。 

 

2010/08/06 04:16Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>このところ産経新聞１面はＧＪですね～（^^； 
 
はい、さすがは「産経」です(^^。 
 
>山教組の輿石への組織的支援は最早事実ですし、産経１面に掲載された以上、選管、

警察は捜査しない訳にはゆかないでしょう！ 

 
いや、していると思いますが、いい加減な処理は出来ないぞ、というプレッシャーになる

し、川端文科相が「調査を」といった手前、動き始めると思います。  

 
>私もメールを県警に送りましたが、またぞろ、攻撃を仕掛けます。 
 
ありがとうございます。 

 
>宮川さんは繰上げ当選になる可能性がでてきたので、気持ちを引き締めて天命を待つ

べきですね。 
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そうなると「万歳」ですね。 

2010/08/06 04:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>朝鮮学校 無償なんて、論外です。 

 
狂った内閣を持った結果ですね。 

 
>所得制限なしの子供手当て 高校無償化 大反対です。 
 
子どもは社会が育てるという「子ども手当」の延長線上にあるということらしいです。 

 
>優秀な学生には、国が無償で支援するべきです。 
 
昔は先生や両親だけでなく友人知人が援助して立派な社会人になったというケースは山

のようにあったのですけどね。 

 

6「金が欲しい！」総連の涙ぐましい工作：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1731146/


